ALFA DRACOS O ALFA DRACONIANOS. DRAGONES ESPACIALES Published 10 March 2024 by Swaruu Official - Español

Mari Swa: Hola de nuevo. Gracias por estar aquí conmigo una vez más. Espero que hoy se encuentren muy bien. Soy Mari. Esta información puede verse como ciencia ficción o como mejor lo vea el espectador y la publico únicamente con fines de entretenimiento. Aún así, me tomo muy en serio mi información. Quien tenga ojos para ver... que vea.

Este es otro video de la serie razas extraterrestres con su propia lista de reproducción. En primer lugar, nunca llames a un Alfa Draco simplemente como Draco, o Dracos, ya que son dos especies diferentes, aunque ambas provienen de un linaje reptiliano, porque la mentalidad y ética entre esas dos razas pueden ser completamente diferente, como describiré en detalle más adelante. Todos los Alfa Dracos se ofenden si se les llama simplemente Draco, por lo que prefieren que los llamen Alfa Draconianos o Alfa Dragones, y eso es exactamente lo que son. Son gigantescos dragones espaciales interestelares, en todos los significados de esa palabra.

Un Alfa Draco, o Alfa Draconiano, es la representación exacta del modelo europeo de un dragón que escupe fuego. Es un reptil feroz de 15m de alto o más de varias toneladas que escupe fuego, cubierto de escamas y lleno de cuernos en su cabeza, con una cola poderosa y unos brazos gigantescos y poderosos que impulsan unas alas palmeadas tan anchas como las de algunos aviones.

Su altura promedio oficial cuando está parado sobre sus patas traseras es de 15m, pero no es raro que los machos adultos alcancen los 20m de altura, o incluso más. Su color es variable, pero el más común es un marrón rojizo y negro con el vientre beige y su piel está cubierta de escamas gruesas que son extremadamente resistentes y le proporcionan a la criatura una armadura natural lo suficientemente fuerte como para que reboten contra el balas humanas de rifle del calibre 7.62 o inferiores.

Sus garras y escamas, que cubren todo su cuerpo, están hechas de algo parecido a keratina y otras proteínas similares a las que se encuentran en las telas de araña, pero tienen una resistencia a la tracción superior a la de la fibra de kevlar. Bajo el microscopio, las escamas de dragón parecen fibras largas entrelazadas, formando una estructura hexagonal similar a una tela, lo que les da aún más resistencia.

Los dragones que escupen fuego no son un mito, ya que todos los Alfa Draconianos tienen esta capacidad, pero a diferencia de cómo se los representa en la Tierra, su fuego no proviene de sus gargantas. Tienen glándulas especiales que se encuentran detrás de sus colmillos frontales superiores y que llenan bolsas o vejigas que contienen dos sustancias inflamables, producidas naturalmente, una detrás de cada colmillo y que el Alfa Draconiano puede exprimir a voluntad, usando músculos especiales que rodean la bolsa. Luego, las sustancias se avientan con mucha presión a través de agujeros en los colmillos frontales superiores, como lo hace una cobra.

Cuando la primera sustancia que se encuentra en la bolsa detrás del primer colmillo entre en contacto con la sustancia que se encuentra en el segundo, se produce una

fuerte reacción química que estalla en llamas. De esta manera, el dragón nunca está en contacto con su fuego, porque puede quemarse, accidente que no es tan raro.

Esto le da a lagarto gigante un arma terrible similar a un lanzallamas, un arma que no es otra cosa que napalm producido naturalmente. Sin embargo, el dragón no puede escupir su napalm infinitamente, porque se queda sin sus sustancias inflamables y debe recargarse, de la misma manera que un humano no puede escupir sin cesar. Si un dragón se deshidrata, su capacidad de producir napalm disminuirá.

Los Dracos son otra especie más pequeña que suele medir alrededor de 3m de altura en promedio, y son más humanoides en forma y naturaleza. Todos se consideran regresivos e invasivos y son quizás la segunda raza de Reptiles más peligrosa en esta galaxia, solo superada por los Alfa Draconianos negativos.

A diferencia de los Dracos, los Alfa Draconianos son una especie dividida, que viven y existen en un estado de dualidad muy marcado y dramático, donde la mitad de ellos son extremadamente regresivos, invasivos y crueles, y la otra mitad de sus especies y culturas son dragones positivos con alta conciencia y están muy dedicados a proteger otras especies, Reptiles o no, y a quienes puedan necesitarlo.

Aunque genéticamente son exactamente la misma especie, su ética, conciencia y cultura, no podrían ser más diferentes. Son completamente antagónicos entre sí y tienden a anularse entre sí cuando están en batalla. Y han luchado mucho a lo largo de los tiempos, uno invadiendo y el otro protegiendo a los que los primeros están invadiendo.

Los Alfa Draconianos, en general, positivos y negativos, son considerados los dioses de los Dracos y de todas las demás especies de Reptilianos, ya que son expresión más poderosa y terrible de un Reptiliano. El lado negativo de los Alfa Draconianos mantiene una fuerte alianza con los Dracos, así como con otras innumerables razas invasoras, en su mayoría de linaje Reptiliano, pero también con muchos tipos de extraterrestres grises regresivos, como los grises de Orión en todas sus variaciones, los negativos Maitre altos y los Etorthans negativos. Esto oficialmente en el pasado remoto, oficialmente, debo insistir.

Por otro lado, los Alfa Draconianos positivos tienen fuertes alianzas de cooperación con razas positivas, especialmente con los Urmah, gatos espaciales, con los que mantienen una buena relación. Al menos en esta galaxia, hay dos especies que son muy dominantes y se pueden encontrar por todas partes, y esos son los Alfa Draconianos y los Urmah. Y ambos son los principales depredadores de la galaxia. Si bien todos los Dracos son considerados Reptiles regresivos no empáticos, todos ellos, los Urmahs son considerados una raza empática positiva, todos ellos. Con los Alfa Draconianos en el medio, divididos en dos formas de vida y filosofías distintivas y opuestas.

Los Alfa Draconianos son una raza muy emocional, que es capaz de una profunda comprensión del arte y la música y, por lo tanto, esto puede explicar su naturaleza empática positiva, ya que pueden ponerse fácilmente en la posición o en los zapatos de otra criatura y experimentar telepáticamente lo que está sintiendo. Los Alfa Draconianos positivos son una raza muy cariñosa, fuerte y confiable, basada en la lealtad y la ética, con el honor en la cima de sus valores, lo que explica porque se llevan también con los Urmah.

Pero los Alfa Draconianos negativos se emplean su capacidad emocional de una manera muy oscura y opuesta, donde el odio, el resentimiento y la codicia envenenan sus almass, aunque en teoría tendrían la capacidad de ser positivos, como lo demuestran sus homólogos más civilizados. Se dice que los negativos no pueden controlar sus emociones y eso los vuelve locos, literalmente, sin saber qué hacer con sentimientos y reacciones tan fuertes, y cuando se sienten ofendidos, la venganza es lo primero que les viene a la mente.

Tanto los Alfa Draconianos, buenos como los malos, son plenamente interestelares y deambulan por la galaxia en extrañas naves espaciales de su fabricación y que no se parecen en nada a las que produciría un Lyriano. Sus naves son asimétricas y parecen una especie de gigantesco cactus mecánico, con apéndices puntiagudos por toda la nave, y pueden medir varios kilómetros de largo, siendo que, en general, los Alfa Draconianos son la especie interestelar que opera las naves espaciales más grandes en promedio, sin incluir las grandes biosferas, naves de otras especies, como los Andrómedanos.

Su lugar de origen no está claro y cambia todo el tiempo, así como la narrativa del porqué de cada lugar. Pero la mayoría de los Alfa Draconianos regresivos se encuentran en la constelación de Orión, cuando no están molestando a otras culturas inocentes en otras partes.

Los Alfa Draconianos no tienen un lenguaje como tal, ya que son fuertemente telepáticos y se comunican entre sí transmitiéndose conceptos mentales. Sin embargo, algunos de ellos pueden murmurar algunas palabras o frases en lenguaje humano o Lyriano cuando lo desean. Pueden comunicarse con otras especies, como los humanos-Lyrianos, utilizando únicamente la telepatía, ya que esta es siempre su primera opción. Son tan telepáticos que pueden comprender todos los lenguajes Lyrianos-humanos simplemente leyendo los conceptos que utilizan sus contrapartes directamente desde sus mentes y asociando los conceptos con las palabras. Pueden entender todos los idiomas, sí, pero no los hablan todos, porque entender no es hablar. Aunque como dije anteriormente, algunos sí hablan un idioma humano.

Los Alfa Draconianos son tan poderosos mentalmente que los pueden matar a sus víctimas simplemente imponiéndoles telepáticamente un miedo extremo, provocando un ataque cardíaco. Como si mirar un lagarto de 15m de altura que escupe fuego no fuera lo suficientemente aterrador! Pueden matar solo con el pensamiento, pero no son las únicas especies que pueden hacer eso.

Por lo general, no usan ropa, pero muchas veces usan una armadura exterior, especialmente alrededor de sus partes más vulnerables, con algún tipo de tela súper fuerte debajo. También pueden llevar capas, joyas y adornos.

Además de su magnificencia, pueden volar en la mayoría de las atmósferas, incluida la de la Tierra y son, con diferencia, las criaturas más grandes y pesadas que jamás hayan subido a los cielos con sus propias alas. Sus brazos son fuertes y pueden producir la energía necesaria para generar sustentación a voluntad. Como si no fueran lo suficientemente peligrosos como son, también pueden volar.

A pesar de que son tan capaces física y militarmente, se sabe que los Urmah por sí solos han sido capaces de mantener a raya a los regresivos Alfa Draconianos, ganando la mayoría de las batallas contra ellos, la mayoría con diferencia, y los gatos no vuelan.

Su vista es muy diferente a la nuestra, de la familia humana-Lyrianana, ya que ven más en el lado del espectro infrarrojo lo que significa que pueden ver calor, por lo que los colores que pueden ver son muy diferentes y se sienten más cómodos por la noche cuando hay poca luz, aunque dicen que tampoco les importa trabajar directamente bajo la luz del Sol.

La razón por la que los dragones se encuentran en casi todas las culturas de la Tierra es porque han visitado el planeta muchas veces en el pasado, lo que ha influido mucho en la cultura que visitaron, ya que siempre han sido vistos como la criatura más peligrosa que se pueda encontrar, hasta el punto de que se abrieron paso profundamente en la cultura popular de la Tierra a lo largo de los siglos, terminando en su historia oficial como solo fragmentos de mitos y folklore y también como símbolos de la adversidad. Pero son lo más reales posible y tienen un puesto avanzado en órbita alta en este momento. Pero la buena noticia es que son las versiones positivas de los Alfa Draconianos y están en buen contacto y cooperación con ambos, la Federación Galáctica y con el Alto Consejo Urmah de Avyon.

Si este tema es lo suficientemente interesante para todos ustedes, puedo continuar hablando mucho más sobre los Alfa Draconianos, ya que es un tema muy amplio. Mientras tanto, esto será todo por hoy.

Gracias por ver mi video y por darle me gusta, compartirlo y suscribirse para obtener más información, y espero verte aquí la próxima vez.

Con mucho cariño.

Tu amiga,

Mari Swaruu